Morgens zum Berufsverkehr von 7 – 9 Uhr haben wir ja auf der Putzbrunnerstaße von der Tankstelle Staneker bis hoch zum Kieswerk Mächler einen recht zähen Stau.

Viele Autofahrer versuchen diesen jedoch zu umgehen indem sie direkt nach der Stadtgrenze einwärts links in die Straße "Am Hain" einbiegen, dann die Struwelpeterstraße, Rollenhagenstraße, Agrippastraße, Hamannstraße, Isengaustraße und die Ullrich von Hutten Straße hoch rasen bis sie am Gefilde rauskommen. Sie können sich die Route ja mal auf Google Maps ansehen.

Jedenfalls nimmt die Zahl derer, wo es nötig haben sich hier vermeintlich paar Minuten Zeit einzusparen zu. Diese Straßen sind alle samt 30er Zonen und Schulwege, oft fahren hier die Autos mit geschätzt 70 entlang, daher bitte ich hier um ein Handeln. Z.B. Die genannten Straßen irgendwo mit bepflanzten Betonkästen zu unterbrechen damit es keine Umfahrung des Staus mehr gibt, oder massiv Radarkontrollen durchzuführen.

Ich bitte sie meine Anliegen entweder selbst zu bearbeiten oder an die jeweiligen zuständigen Ansprechpartner weitergeben.